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スポンサー 大阪クラブ DBC 近江八幡クラブ 広島クラブ 

 

主題・スローガン 

西宮クラブ会長「みんなで考えよう！」               濵 浩一          

地域奉仕・  「地域社会とのコミュニケーションを見つめ直し 

環境事業主査 私たちにできる社会貢献活動に取り組みましょう」  廣瀬一雄 

六甲部部長  「困難な時にこそ YMCA とともに進もう」       若林成幸 

西日本区理事 「原点を知り将来に生かす」 

「立ち上がれワイズモットーと共に ! 」                田上 正 

アジア会長  「新しい時代とともに、エレガントに変化を」  

「今すぐ実行を」               Shen Chi-Ming 

国際会長   「フェローシップとインパクトで次の 100年へ」  

「自己を超えて、変化を起こそう」               K.C.Samuel 

 

7 月 西日本区強調活動 Kick-off    PR 

新しい期のスタートにあたって、外部への広報と内部への情報共有の有り方を、今一度考えてみましょう。                                

大槻信二 広報･情報委員長（京都センチュリー） 

西宮ワイズメンズクラブ 202２年７月第一例会 

日時：７月８日(金) 19:00～20:30  

場所：西宮 YMCA３階会議室 

ドライバー： 小野勅紘メン、山口吉郎メン  
１．開会点鐘        廣瀬直前会長 
２．ワイズソング          一同 
３．今月の聖句朗読       石井メン 
４．会長・役員引継ぎ式  司式 小野メン 
  新役員の紹介（濵新会長より） 
５．食前祈祷          小野メン 
６．会食              一同 
７．今期活動方針と年間計画説明  

濵会長・廣瀬主査 
８．前期会計決算   濵﨑会計・重村会計 
９．誕生日のお祝い 

１０．ワイズニュース        濵会長 
１１．YMCA ニュース       藤田メン 
１２．.閉会点鐘                               濵会長  

                     
HAPPY BIRTHDAY / JULY 
８日 岩田成子メネット１６日 濵﨑保津美メネット 

２０日 藤原百合子メン 

 

今月の聖句 

「だれに対しても悪をもって悪に報いず、すべて

の人に対して善を図りなさい。 

あなたがたは、できる限りすべての人と平和に

過ごしなさい。」              

  ローマの信徒への手紙第 12 章 17-18 節 

平和を願って  石井恭子選 

 

６月出席状況 （在籍会員数 22 名） 

第一例会（１０金）  第二例会（2４金） 

メン   １５名   メン   １１名  

メネット  ０名   メネット  ０名 

ゲスト   ０名   合計   １１名 

ＭＵ    １名   

合計   １６名   出席率 ７２．７％ 

 

ファンド               6 月           累計 

ニコニコファンド     \ 1,000    \46,010 

BF@300               \  3,900    \28,200 

震災支援＠200       \    2,600      \18,800 

 

会長 濵 浩一   直前会長 廣瀬 一雄   副会長(次) 未   副会長 石井 恭子 

書記 小野 勅紘 , 山口 吉郎  会計 重村 仁 , 濵﨑 進一  監事 岡田 佑一郎 , 阪根 新  担当主事 藤田 良祐 

地域奉仕･環境事業主査 廣瀬 一雄 LD委員 馬場 貴英 組織検討安全対策委員 山口 吉郎  
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会長メッセージ 
会長  濵 浩一 

新年度が始

まりました。

会長の前年度

に EMC 主査

を務めさせて

頂き、各クラ

ブの足元を見

つめ直した結

果、各クラブ

の悩みが、六

甲部とほとん

ど同じ悩みに

なっていると感じました。 

会長方針としては『みんなで考えよう！』とし

ました。楽しく参加したくなる例会を基本に、や

りがいのある活動を地域や他団体との協働で行な

い、知名度をアップするために、この１年間、何

を考えなければならないのか、どうしなければな

らないのかを皆さんとともに考える機会にしたい

と思っています。ご協力を宜しくお願い致します。 

 

 

岡山大会のおもいで  
 廣瀬一雄 

近頃は猛暑、猛暑の連日で、もうしょうがない、

などとだ洒落を飛ばすしかありません。ご存知の

岡山国際ホテルで開催された西日本区大会のおも

いでを手短に。１１日に開催されてまだ二週間余

り。随分前のことのように感じるのも会長のお役

が終わったからか。 

 １９日に六甲部の御苦労さま会が須磨温泉であ

りました。評議会や六甲部会が当初予定されてい

たにもかかわらずコロナでストップ。ご承知の通

りズーム出席となりました。やっとこさで期末に

お疲れ様で、関係者で昼食会。場所は須磨寺公園

の池の湖畔？ 

 神戸学園都市の田辺会長、宝塚の福田会長、芦

屋の大岩会長、主査では芦屋の上野メンと西宮の

濵メン。芦屋の柏原メンは監事さん大野部長水野

書記山田会計と大野勉さんが。区大会でのあれこ

れが話題になりましたが私からは部長報告のパワ

ーポイント使用でどのように作成しているのかを

お 尋 ね し ま し

た。  

区大会にはメ

ネットと参加し

ましたが、私は

代議員会に。広

島クラブの皆さ

んはバスで総勢

１４名の参加と

のこと。五月の

びわこ部会でお

出会い出来なか

った片岡メンとお久しぶり。メネットはメネット

会へ。小野メンもそちらに。山口吉郎メンは開会

式から。 バナーセレモニーの順番待ちでさんだ

クラブの安行メンと。  

近江八幡クラブの参加者は 8 名。そのうちの六人

さんと廣瀬メン、メネットと吉郎メンが１２日に

下津井方面にツアーに。 

 ところが大会の荷物預かりに預けていた坂井メ

ンのキャリーバッグが行方不明に。翌朝になって

も所在不明。バッグの中には当然ながら着替えな

どなど。携帯電話も入れているそう。でも流石に

運転免許証と、もうひとつの携帯電話は持ってお

られました。 

レンタカーに乗って小一時間しないうち運転席

の坂井メンに電話が。バッグの所在が判明しまし

た、との吉報。乗客一同ひと安心。車内では拍手

喝采！安田メン、堀江メン、メネット、岡田メン、

岡田ウイメンと坂井メン、安心してジーンズの町 
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でのショッピングに。ジーンズショップでのお買

い物。堀江メンと安田メンが素敵なジーンズベス

トを買っておられた模様。今度会われたら冷やか

してみてください。  

 

 

６月第一例会報告 
馬場貴英 

6 月 10 日 19：00～21：00 

西宮 YMCA3 階会議室 

6月は期末の例会となるため、1年間のまとめと

評価を行いました。 

一年間を振り返る今期の活動報告が配布され、廣

瀬会長の進行の元、1 年間の例会を一つ一つ丁寧

に振り返りを行いました。 

コロナに翻弄された一年でしたが、その中で、西 

宮クラブとしては、Zoom を取り入れた形式での 

例会開催の取り組みなど、新しい取り組みも行う 

ことができた一年でした。 

続いて次

期会計予算

案と、今期

の会計決算

案の審議が

行われ、さ

まざまな議

論も行われ

ましたが、

承認となり

ました。 

その後、お誕生日のお祝いに続いて、ワイズニュ

ース、YMCA ニュース(藤田主事)が紹介され、閉

会しました。 

 

出席者(敬称略)  

廣瀬、 

足立、 

岩田、 

濱、 

重村、 

万本、 

小野、 

山口(吉)、 

山本、 

濱崎、 

藤原、 

岡田、 

藤田、 

馬場(一)、 

馬場(貴) 
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YMCA ニュース 
担当主事 藤田良祐 

６月下旬から急に暑い日が続くようになりまし

たが、皆さまお変わりありませんでしょうか？保

育園では熱中症対策の観点から子どもたちはマス

クの着用をしていませんが、保育者たちは可能な

限りマスクをしています。園庭など屋外で遊んで

いる時には、マスクを着用していると大人でも息

苦しさを感じるほどの暑さです。そんな暑さの中

でも子どもたちは元気に毎日を過ごしており、７

月からは皆が楽しみにしているプール遊びもスタ

ートします。夏の暑い日にプールで水遊びをする

ことは気持ち良く楽しい時間ですが、子どもたち

の命に係わるリスクが高くなることもまた事実で

す。保育園や育成センターでは、万が一の事故に

備えて救命救急の研修を実施しています。子ども

たちの命が守られ、楽しい夏を過ごすことができ

るように細心の注意をはらいながら過ごしていき

たいと思います。 

 

1.全国 YMCA水上安全キャンペーン 

全国の YMCA では水

難事故を未然に防ぐた

め、６月１日から９月

３０日までの期間、水

上安全キャンペーン

（Water Safety 

Campaign）を行い、

啓発活動に取り組んで

います。その一環とし

てハンドブックを作成

して保育園や学童保育の子どもたちに無償配布を

行っています。西宮市内の小学校でもコロナの影

響によりプールの授業を再開するのは２年ぶりと

のこと。YMCA が育成センターの運営を行ってい

る香櫨園小学校では、全校児童に YMCA のハンド

ブックを配布していただきました。今年も暑い夏

がやってきます。すべての命が守られることを願

っています。 

 

2.神戸 YMCA大会 

6 月 25 日（土）神戸

YMCA 三宮会館において

神戸 YMCA 大会が開催さ

れました。今年は現地に

約 70 名の方々が集って

くださり、Zoom による

オンラインでも約 20 名

の方々がご参加ください

ました。神戸 YMCA 大会は、神戸 YMCAに関わ

る方々が一堂に会する日として、世代を超えて語

り合い、楽しく喜びが溢れる一日となることを願

い、2019 年度から開催しています。コロナの影

響によりオンラインのみでの開催となったことも

ありましたが、会場で久しぶりに集うことができ

たことに感謝したいと思います。プログラムの中

ではリーダー委嘱式も取り行われ、中道会長から

リーダーたちに委嘱状を手渡していただきまし

た。コロナの影響によりリーダーたちの活動も制

限を受け、人数も減少してきている中で必死に活

動を支えてきてくれたリーダーたちに心から感謝

しています。青年を育成する YMCA としてユース

リーダーたちの活動が守られていくように共に支

えていきたいと思います。 

 

3.今後の予定 

(1)西宮 YMCA 地域イベント 

7 月 10 日（日）10:00～11:00 地域の親子を

対象とした交流プログラムを計画しています。こ

れは、コロナ前に実施していたファミリープログ

ラムの簡易版として、地域の親子が気軽に集える

場を提供しようとするものです。コロナの影響に

よりファミリープログラムを再開できずにいまし

たが、このイベントを機にファミリープログラム
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の実施も含めて検討を進めていきたいと思いま

す。 

(2) YYY フォーラム 

9 月 10 日（土）の午前中にハイキングを行いな

がら交流するプログラムを企画中です。詳細は改

めてお知らせさせていただきます。 

 

ワイズニュース 
【今後の予定】 

７月 ８日(金) 第一例会 19：00～20：30 

       ドライバー小野メン、山口吉メン 

7 月１6 日(土) 評議会  神戸 YMCA 

       懇親会  ANA クラウンプラザ H 

7 月２2 日(金) 第二例会 19：00～ 

8 月 2０日(土) （予定）芦屋クラブと合同例会 

           ドライバー山本メン、丸山メン 

8 月 26 日(金) 第二例会 19：00～                      

開催中    第５回 きらりと輝くアート展 

       （六甲部 HP上） 

 

 

玉ねぎファンド活動報告！  
山本常雄  

濵ワイズには毎年大変お世話になっています恒

例の玉ねぎファンドですが、本年は商品の高騰も

あり日程を決めあぐねておりましたが、急遽決定

致しまして、6 月 24日に濵ワイズのガレージに

入荷致しました。  

6 月 20 日にメンバーに広報し数量と引取日の

確認を行いましたが、皆様の早急なるご対応を得

まして 6月 26 日には完売することが出来、また

30 日には全ての宅配便も出荷完了することが出来

ました。精算・支払は順次行って参りますので、

更なるご協力

を宜しくお願

い致します。

今年も甘くて

美味しい玉ね

ぎでした。 

皆様ご協力ありがとうございました。 

 

アナベル：撮影 藤原百合子メン 

 

アガパンサス：撮影 西山安子メネット 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

史上最短の梅雨が終わり、とんでもない酷暑にあ

えいでいます。新規コロナ感染者数もまた上昇に

転じ、熱中症とコロナ対策の両方に気をつけなな

いといけません。マスク着用の是非を考慮して体

調管理に十分気を付けながら、夏を乗り切りまし

ょう。 

次頁は重村仁メン特集。「青空はれる君 106号」

より画と文を転載させていただきました。 

ブリテン委員 山口吉郎 
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神戸松蔭・夏服衣替え 
重村仁 

 「神戸松蔭中学・高校が衣替えしたら夏」とい

われ、神戸の風物詩になっています。 

今年も５月 16 日、阪急王子公園駅から学校まで

の坂道を、白いワンピースに衣替えしての登校が

始まりました。学校創立は明治 25 年(1892)神戸

北野町に、キリスト教中高一貫の私立女子高でス

タートして 130 年になります。昭和 4 年(1929)

に灘区青谷に新校舎を建て移転して現在に至って

います。 

 制服は大正 14 年(1925)からスタート。 夏は

白、冬は紺のワンピース。制作時 3種類ワンピー

ス、ツーピース、セイラー服が試作され、英国人

教師のアドバイスによりワンピースが採用されま

した。当初は長袖でスタートしたが現在は半袖、

デザインは 100 年たったがあまり変わっていな

い。神戸では「松蔭の衣替え=夏の風物詩」に長年

なっており「めちゃ神戸やん」と言われていま

す。 

 OG にはテニスの沢松姉妹、飛び込みの馬淵か

の子・よしのさん親子、宝塚歌劇団に長年在籍し

た松本悠理さんらがいます。 

※参考資料：絵は神戸新聞 5/16 写真から、右端

は甥の娘で高２です。 

 

青空はれる君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


